



令和6年7月吉日
若葉小学校 PTA 副会長
校外生活委員会

日頃より、校外生活委員会にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
さて、「立ち番」は、子供たちの安全確保・防犯対策として実施しております。
校外生活委員会では実施後に報告書を基に意見の多かった危険個所の現地調査を行い、通学路を少しでも改善していただけるよう若葉小 PTA として、調布市教育委員会に要望書を提出いたします。今後も、皆様からの貴重なご意見を基に、迅速な対応を心がけていく所存でございますので、よろしくお願い申し上げます。

<若葉学校地区協議会の防犯推進委員会について>

若葉学校地区協議会防犯推進委員会の方々は、若葉小学校の子供たちのためにパトロール及び、若葉小学校の行事の際に、駐輪場の整理・警備などをボランティアで行ってくださっています。

地域の方に感謝して、私たち保護者も引き続き、立ち番や日々の見守りを通して、児童たちの安全を見守っていきましょう。

■立ち番報告書（2024年2月～5月分）

特に報告の多かった内容をお知らせします。主に下記の点に注意して立ち番をお願いするとともに、ご家庭でも再度、安全についてお子様へのお声かけとご確認をお願いします。

A) 四中前歩道

- ・高学年の児童たちは特によく挨拶をしてくれた。
- ・車道やガードレールの外を歩く児童が一定数いたので、歩道を歩くよう声掛けをした。

B) 入間町歩道橋（歩道橋の下）

- ・危険行為などの報告事項なし。

C) 稲荷前バス停横断歩道

- ・通勤・通学の自転車の従来が少なく感じた。
- ・誘導にも素直に従ってくれる児童が多かった。
- ・高学年の児童数名が横断歩道を渡っていた。

D) 神代高校脇信号

- ・貸与タブレットを歩きながら操作している児童が複数いた。

E) 湯けむりの里手前信号

- ・7:47～8:19 で実施した際には約70名の児童が横断した。
- ・こちらの声掛けに対し、よく挨拶を返してくれた。
- ・青信号の点滅で急いで渡る児童がいた。
- ・横断歩道でない場所を急いで渡る児童がいた。
- ・大きな道路沿いの歩道は広いが、複数の自転車が通るため、注意が必要。
- ・高学年になっても大人の声掛けはとても大切と感じた。安全の観点のみでなく、立ち番が果たす役割は大きい。

※全地区共通

- ・歩道以外の場所や横断歩道からはみ出して歩く児童が見られた。

■立番追加募集のお知らせ

立番を追加募集いたします。以下のフォームよりお申込みください。

【募集期間】 2024年11月1日（金）～11月29日（金）

【受付期間】 2024年8月15日（木）まで



(<https://forms.gle/efb56GnipkJepwmx7>)

■校外生活委員会 通学路報告フォーム

昨年度からパトロールを試験的に廃止していることから、今後は保護者の方から幅広く、情報を募りたく、お子様の通学路で危険な箇所や、気になる点がございましたら、校外生活委員会 通学路報告にてお知らせください。(<https://forms.gle/3x1qaoe1a8WrsXY7A>)



ご不明な点、お気づきの点がございましたら校外生活委員 (wakabakougai@gmail.com) までご連絡ください。